

MEMORIA FINAL DE LAS ACTIVIDADES DEL PLAN DE IGUALDAD. CURSO 2022/2023

En el curso 2022/2023 continúa la responsable de igualdad del curso pasado y se incorpora un agente de igualdad durante todo el curso. Por diferentes motivos y razones que se fueron explicando tanto al director del Instituto, como a los coordinadores del programa, en el mes de febrero cambió el agente de igualdad.

Hay que señalar que nuestro instituto ha contado con un agente de igualdad de septiembre a febrero durante dos días a la semana y de febrero a junio una semana asistía lunes, miércoles y jueves y a la siguiente martes y viernes. En ambos casos la razón ha sido que se compartía con un colegio. Esta situación ha dificultado mucho la continuidad de las actuaciones y la coordinación de las intervenciones en horas de tutoría.

Siguiendo las propuestas del curso anterior, se realiza una propuesta de actividades a realizar durante el curso, que se presenta al Director.

Durante el **mes de septiembre**, se preparó una memoria de actividades que se presentó a los premios Steam de 2022.

Durante el **mes de octubre**, con motivo del día de la niña, se realizaron actividades en las tutorías de 1º de la ESO.

Durante el **mes de noviembre** las actuaciones se centraron en el 25 de noviembre. En el cartel elaborado con motivo del 25N se concretan las actividades realizadas: campaña de concienciación, acto institucional, cartelería informativa y corto del alumnado. Respecto a la campaña de concienciación, se realizaron actividades con todo el alumnado de la ESO y de los Ciclos Formativos de Grado Básico. A través de las tutorías y con el lema propuesto para cada nivel, se trabajó sobre el tema y se seleccionaron los distintos trabajos del alumnado y se expusieron en los pasillos del instituto. Respecto a la cartelería informativa, tanto el agente de igualdad y la coordinadora elaboraron una serie de materiales informativos. El alumnado del Ciclo Formativo de Grado Básico grabó un corto de sensibilización sobre la violencia machista en jóvenes. En el acto institucional hicimos un vídeo explicativo de las actividades llevadas a cabo estos últimos años, dimos publicidad al corto de sensibilización, leímos un manifiesto y realizamos un homenaje a las víctimas de este año. Todo se publicó en la página web del instituto.

En el **mes de diciembre** teníamos prevista una actividad que trataría la igualdad en la Constitución pero no se pudo realizar.

En el **mes de enero** con motivo del día de la Paz se realizaron actividades en las horas de tutoría con el agente de igualdad.

Durante el **mes de febrero**, con motivo del día de la mujer y la niña en la ciencia, se consiguió implicar a todos los departamentos de ciencias del instituto y durante tres días llevamos a cabo jornadas de intercambios con centros de Primaria. En estas jornadas se contó con la presencia de alumnado de los CEIP Velázquez, Reyes Católicos, España, León Solá, Gabriel de Morales, La Salle y El Liceo. En estas jornadas se realizaron diferentes talleres de Matemáticas, Física y Química, Biología y Geología y Tecnología. En las tutorías de 1º a 3º de la ESO se llevaron a cabo actividades sobre mujeres científicas con la participación de la

agente de igualdad. Y el alumnado de 4º y 1º de Bachillerato participaron en las charlas de Doña. Perla Wannon y Doña. Coral del Val. Todo se publicó en la página web del instituto.

Durante el **mes de marzo**, con motivo del día de la mujer, se realizaron actividades en las tutorías sobre el día y las razones de su celebración. El alumnado de Música realizó una exposición sobre mujeres en la música. Se preparó cartelería informativa sobre la fecha y su significado. Y se organizó un baile durante el recreo buscando la participación de todo el alumnado del centro. Todo se publicó en la página web.

Durante el **mes de abril**, con motivo del día del libro y en colaboración con el departamento de actividades extraescolares, y siguiendo el lema de las actividades del centro, se presentaron carteles sobre mujeres viajeras. Tanto este mes como el siguiente se continuaron las actividades en tutorías con la agente de igualdad.

Durante el **mes de mayo**, se colaboró con el departamento de matemáticas en el Día internacional de las mujeres en las matemáticas.

Además, desde la unidad contra la violencia de género, se impartieron charlas al alumnado de 4º de la ESO.

En general, consideramos que la mayoría del centro ha participado en las actividades, el alumnado y sus tutores y tutoras, especialmente los primeros cursos, se han mostrado muy interesados y participativos. Todas las actividades relacionadas con la niña y la mujer en la ciencia han tenido una alta participación e implicación del profesorado de los departamentos de ciencias. Se propone que se continúe en esta línea los próximos cursos.

Dado que el próximo curso se realizará un cambio en la responsable de Igualdad, la propuesta que se realiza en esta memoria sería la de montar un equipo de igualdad, en la que la responsable coordine pero que algunos otros miembros del claustro tengan alguna hora de disponibilidad para colaborar en las actuaciones y actividades.

Queremos destacar que se ha mantenido la colaboración con el departamento de actividades complementarias y extraescolares y con el equipo responsable de las escuelas embajadoras. Consideramos que ha sido muy enriquecedor y que se tendría que continuar con esta colaboración y previsión de las actividades a realizar conjuntamente el próximo curso.

Agradecemos la colaboración del equipo directivo y del profesorado y alumnado del centro en las actividades realizadas.